



Quatre performers pour Jean-Philippe Raffegeau dans la vente Rouges Terres de printemps

La Vente Rouges Terres de Printemps Auctav avait annoncé ouvrir son catalogue à des vendeurs extérieurs aux familles Baudron et Dubois. Jean-Philippe Raffegeau a inscrit quatre chevaux à l'entraînement prêts à briller sous les couleurs des futurs acquéreurs

Pourquoi avoir choisi d'intégrer la vente Rouges Terres ?

Jean-Philippe Raffegeau : « J'ai une croissance de mon effectif avec l'évolution de ma partie élevage, et j'ai vraiment envie de développer un volet commercial. Je crois en chaque cheval que je mets en vente. Ce sont eux qui seront ma meilleure publicité. »

Keira Smart - F 2020 - Timoko x Una Bella du Fier

Jean-Philippe Raffegeau : « Keira Smart est une jument qui a de la vitesse et de la facilité. Elle est capable d'aller devant comme de courir caché. Dans les lots de femelles, elle a la valeur des courses Premium de province. Cette fille de Timoko a aussi un joli papier maternel avec un physique qui lui permettra de faire une bonne mère ».

Love Letters Ferm - F 2021 - Uriel Speed x Diane d'Aure

Jean-Philippe Raffegeau : « Love Letters Ferm est une jument facile et rapide. Elle est meilleure à droite pour le moment. Elle est peut-être un peu limitée en région parisienne mais elle a de très belles options en province. Cet hiver, elle était hors forme et je vois qu'elle ne cesse de progresser depuis sa rentrée ».

Lumière Blue - F 2021 - Django Riff x Pepite d'Or Blue

Jean-Philippe Raffegeau : « C'est une jument de province très trotteuse. Elle est taillée pour les petites pistes car elle a de la vitesse, elle démarre bien et on peut la placer partout. C'est une Django Riff et une lignée maternelle de la toute bonne souche Mary qui contient toutes ses bonnes femelles au trot monté, une option qui reste à exploitée avec Lumière Blue ».

Mystic du Roy - M 2022 - Bold Eagle x Gold Beauty

Jean-Philippe Raffegeau : « Il est un peu tardif mais s'est très bien qualifié à Grosbois il y a quelques semaines. C'est le premier produit de sa mère qui a le sang de Goetmals Wood et Cocktail Jet. C'est un poulain qui manquait de force mais il a beaucoup changé depuis l'année dernière. En fils de Bold Eagle, il demande un peu de patience. C'est un poulain intéressant qui va gagner rapidement. En prenant son temps et si l'on veut performer dès la première course, il sera bon à débiter en juin ou juillet. Il est à Grosbois depuis un mois et il est déjà bien avancé en condition ».